



Varios jóvenes realizan el examen de Selectividad.

J. M. GARCÍA

La Usal prevé empezar el curso en 2013 al inicio de septiembre

Las universidades de la región reclaman a la Junta que adelante la Selectividad a julio

OMAR CASTRO
SALAMANCA

Las cuatro universidades públicas de la región han pedido ya a la Consejería de Educación de la Junta que adelanten cuanto antes la celebración de la convocatoria extraordinaria de la Selectividad del mes de septiembre al de julio.

Una propuesta que, además, supondría el adelanto a primeros de junio de la primera convocatoria de las Pruebas de Acceso a la Universidad, dado que entre unos exámenes y otros tendrá que

mediar al menos un mes de diferencia.

Esta reclamación viene en virtud del compromiso que la propia Junta adquirió en 2010 con las instituciones académicas en el proceso de armonización de los calendarios, que tuvo como fruto que el presente año académico comenzara el mismo día en las cuatro universidades. El cambio se pide como medida para poder adelantar el comienzo del curso y completar así las 40 semanas lectivas que contempla el Espacio Europeo de Educación Superior.

Cambios en 2013

Unas modificaciones que, en todo caso, no llegarán antes de 2013, como en su día ya adelantó este periódico y ayer confirmó el vicerrector de Docencia de la Univer-

sidad salmantina, José Ángel Domínguez. Y es que las fechas para la Selectividad de este año (que coordina la Universidad de Burgos) ya están fijadas: del 13 al 15 de junio y del 11 al 13 de septiembre.

La intención de las instituciones académicas de la región es que en 2013 la Prueba de Acceso a la Universidad pueda adelantarse ya a julio y así el curso arranque a primeros de septiembre, como ya ocurriera en el curso 2009-2010, cuando las clases comenzaron en la Universidad el 7 de septiembre, coincidiendo por primera vez con la celebración de las fiestas patronales.

Según explica Domínguez, las 38 semanas del curso actual "se quedan muy cortas" para el desarrollo de las actividades. ■